

新琴似南の安全・安心

令和3年12月24日

札幌市立新琴似南小学校

校長 畠波 修

二学期も本校の教育にご理解とご協力を頂き、誠にありがとうございました。コロナ禍であっても、二学期は「運動会」「学習発表会」「修学旅行」「宿泊学習」「授業参観」など多くの行事を行うことができました。いろいろな制約はありましたが、保護者の方々に参観して頂くことができた行事もありましたし、クロームブック等を利用したリモート授業参観などの試みにも挑戦しました。1人1台端末を活用した新時代の授業が始まっています。そんな様々な活動の中で、本校の児童は素直な「笑顔」で大変よく頑張っていました。冬休みは心身共にリフレッシュすると共に、ご家族で暖かい大切な時間をお過ごしください。

○冬季における安全・安心

先日の大雪が歩道に残っていて大変滑りやすくなっています。冬季には、夏季とは違う特有の危険があります。学校でも冬季休業前に、児童に指導しますが、ご家庭でもご指導をお願いいたします。

■交通安全に関して ※今年度も市内で交通事故が発生しています。十分注意して下さい。

- ・吹雪による視界不良や路面凍結などの危険があります。横断歩道が青信号であっても、立ち止まって「右左右」の安全確認を行い、自動車等が停止していることを確認してから渡ります。
- ・除雪によってできた、雪山の陰や、雪山を滑って遊ぶことで車道に飛び出す危険があります。歩道と車道の間にできた雪山の上は歩いてはいけません。また除排雪作業中の車両は大変危険ですので、近づいてはいけません。

■外遊びに関して

- ・建物の屋根からは落氷雪の危険があります。軒下のつららや屋根からの落雪でできた雪山では遊びません。雪山と建物の間や、雪が積もって埋もれた公園の遊具には空洞ができ、そこに転落すると非常に危険です。
- ・雪山から路上に向かって滑るそり遊びや、雪や氷に覆われた川や池、流雪溝付近で遊ぶことは非常に危険です。冬の安春川では遊んではいけません。
- ・スキーやスケートでは、自分の技術を過信せず、無理な動作や速度の出し過ぎ等に気を付け、場内のルールやマナーに従って、安全に遊んでください。
- ・雪玉遊び、かまくら遊びなど外で遊ぶときには、児童が必ず保護者に行き先や内容を伝え、保護者が定期的に安全を確認するようお願いいたします。

■帰宅時間に関して

- ・冬の帰宅時刻の約束は16:30ですが、16:00前にはすっかり暗くなっています。早めの帰宅を心がけ、帰宅経路や帰宅時刻の確認を徹底します。
- ・防犯ブザーの携帯を励行すると共に、知らない人・不審者等に声をかけられたときは「いかのおすし」(いかない、のらない、おお声、すぐに逃げる、しらせる)を守ります。普段から「子ども110番の家」や「セーフティステーション(コンビニ)」の場所を確かめ、何かあった場合には助けを求めます。

☆新琴似2条と3条の間の通学路に機械除雪が入ることになりました!!☆

近隣の住民のみならず及び新琴似二番通第二町内会(福田信一会長)様のおかげで、新琴似2条と3条の間(青空市から旧南生協まで)の通学路の歩道に、機械除雪が入ることになり、さらに安全に通学することができることになりました。本当にありがとうございました!

○冬休みの生活様式

北海道の新型コロナウイルス感染者数は落ち着いていますが、心配される変異株などの報道もあり、まだまだ油断は禁物です。ご家庭や外出先でも感染対策をお願いいたします。

●不要不急の外出を控えよう！

- ・感染リスクを下げるため外出はなるべく控えましょう。外出する際は**必ずマスクを着用**します。
- ・**年末年始、人がたくさん集まるところは「密集・密接・密着」に要注意**です。
- ・お家で、人がたくさん集まったり、友だちと遊ぶときも、**窓を開けて換気**をしましょう。

●健康管理をしっかりと！

- ・規則正しい生活を心がけて、免疫力をアップします。**体調不良の時は外にでかけません**。
- ・**手洗いや手指の消毒**を小まめに行い、**毎日の検温と健康チェック**をしましょう。

●飲食の時は特に注意しよう！

- ・**飲食時は感染リスクが高い**です。人が集まる場所での飲食は静かに（黙食）行い、**鍋や大皿の料理は事前に取り分けて**食べましょう。会話は食べ終わって、マスクを着用してから行います。

○冬季休校日の設定について

札幌市教育委員会では、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、冬休み期間中において、「冬季休校日」の取組を実施いたします。これに伴い本校では、年末年始の休日と連続して、**12月29日（水）～1月5日（水）までを冬季休校日**とさせていただきます。この間職員は不在となり、電話もつながりませんので、ご理解とご協力をお願いいたします。なお、冬季休校日の取組につきましては、札幌市教育委員会 教職員課労務係(211-3853)にお問い合わせください。

☆もしPCR検査を受けることになったら・・・PCR検査の結果が判明したら・・・

新型コロナウイルス感染の疑いや不安がある場合は、お近くの「かかりつけ医」または札幌市の「**救急安心センター（#7119）**」に電話にてご相談下さい。また児童本人や同居しているご家族が「**PCR検査**」を受ける、また**検査の結果が判明したときは**、新琴似南小学校へ**必ず連絡**をしていただければ幸いです。

12/29（水）～1/5（水）の冬季休校日期間中は、新琴似南小学校への電話は転送されます。

「新型コロナウイルスに係る連絡」がある場合は1/6（木）以降にお電話ください。またその他の土日・祝日の連絡等は、次の業務日をお願いします。

●冬休み中に新琴似南小に電話がつながる時間帯 **8：15～16：45**

※上記以外の時間帯、土日・祝日、12/29（水）～1/5（水）の間中は、電話は札幌市教育委員会に転送され、新琴似南小学校にはつながりません。

※ご不明な点は新琴似南小学校 教頭（星野 762-3274）までお問い合わせ下さい。